

# *Caterine Ibargüen égale le nombre de points de Yaimé Pérez au sondage de Prensa Latina*

---



La Havane, 21 nov. (RHC).- La spécialiste colombienne du triple saut, Caterine Ibargüen, partage aujourd'hui avec la Cubaine, Yaimé Pérez, lancer du disque, la première position au sondage que réalise l'agence Prensa Latina pour choisir les meilleurs sportifs de l'année dans notre région.

La grande athlète colombienne a bénéficié ce mercredi du vote émis par le journal français La Marseillaise et d'ailleurs du point qui a égalé le nombre accumulé par la Cubaine.

La Marseillaise a basé son choix sur les titres accumulés par la Colombienne. Cette année, elle a remporté pour la cinquième fois la Ligue du Diamant, gagné également la Coupe continentale de l'IAAF et les Championnats centraméricains et caribéens dans les modalités du saut en longueur et du triple saut.

Chez les messieurs, La Marseillaise a donné son vote à Alfredo Despaigne, le batteur cubain qui dispute le leadership du sondage de Prensa Latina avec son compatriote Juan Miguel Echavarria, champion du monde du saut en longueur en salle.

Alfredo Despaigne a été sacré champion cubain de baseball avec l'équipe de Granma et de la Ligue professionnelle du Japon avec le Club Fukuoka SoftBank Hawks.

Dans la catégorie meilleure équipe La Marseillaise s'est penchée en faveur des Dompteurs de Cuba, l'équipe de boxe cubaine qui a remporté cette année pour la troisième fois le titre de la Série Mondiale de Boxe.

Grâce au vote de La Marseillaise, les Dompteurs de Cuba ont vu s'élargir leur avantage sur la sélection péruvienne de football et sur les équipes de volley du Brésil, messieurs et dames.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/177100-caterine-ibarguen-egale-le-nombre-de-points-de-yaim-perez-au-sondage-de-prensa-latina>



**Radio Habana Cuba**